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Kleine Anfrage: Gebietsentwicklung Chantiers Bern-Ost – Was passiert mit 
dem beschlossenen Planungskredit? 

 

 

Fragen  

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:  

1. Was passiert mit den internen Planungsressourcen, die für die Bearbeitung der Chantiers Bern-

Ost mit dem Planungskredit beschlossen wurden?  

2. Was passiert mit den extern in Auftrag gegebenen Studien / Planungsressourcen, die im 

Zusammenhang mit der Bearbeitung der Chantiers Bern-Ost stehen?  

3. Was passiert mit dem Planungskredit, den der Stadtrat am 11. Januar 2024 zur Bearbeitung der 

Chantiers Bern-Ost (im Zusammenhang mit dem Bypass Bern-Ost) gesprochen hat?  

 

Begründung  

Der Stadtrat hat am 11. Januar 2024 (SRB 2024-9) einen Planungskredit zur Bearbeitung des 

Chantiers Bern-Ost beschlossen, der in engem Zusammenhang mit dem Projekt Bypass Bern-Ost 

steht, der nach Auskunft des ASTRA nun sistiert werden soll. 


